

Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador de diputados – Morena)

"Nosotros, a raíz de todo este debate que se ha suscitado con relación al Poder Judicial, concretamente a dos de sus órganos, la SCJN donde están las 11 ministras y ministros y el proceso por el cual son designados. Por otro lado, los fallos que han hecho diferentes magistrados y jueces, sobre todo en materia administrativa o de los especializados en materia energética obligaba a una revisión. Estaba también el tema de los salarios, las contraprestaciones y prestaciones que tienen los ministros y los altos funcionarios del Poder Judicial. Fue por eso que hicimos este conversatorio".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAdA00O8rXNdDbl&id=75F18D3264FEE48F%215533&cid=75F18D3264FEE48F&parld=root&parQt=sharedby&o=OneUp